



Feierliche Scheckübergabe in Karlsruhe - INIT hilft lokal und weltweit. © INIT

Weihnachtsspende von INIT

Mit einer Weihnachtsspende von 10.000 Euro trägt INIT dazu bei, dass Flüchtlingskinder zur Schule gehen können. Das Unternehmen aus Karlsruhe, international führend im Bereich Telematik- und elektronischer Zahlungssysteme für Busse und Bahnen, verzichtete in diesem Jahr erneut auf Weihnachtsgeschenke für seine Kunden. Stattdessen spendete die Firma an die Hardstiftung am Firmensitz und für unser weltweites Schulprogramm. So können jetzt zum Beispiel zwei Klassenräume gebaut und eingerichtet werden. Vielen Dank für diese wichtige Unterstützung!